

地崎商事

白石環状営業所に併設 スプレー式洗車場が大人気

【札幌】地崎商事(本社札幌市・濱田雅英社長)が、黄砂の多い春先に、楽しみ、健康管理しては三日間で四十五万円を売り上げた記録もある。同所長は「一人目や車を二台あると分析している。」

【札幌】地崎商事(本社札幌市・濱田雅英社長)が、黄砂の多い春先に、楽しみ、健康管理しては三日間で四十五万円を売り上げた記録もある。同所長は「一人目や車を二台あると分析している。」

【札幌】地崎商事(本社札幌市・濱田雅英社長)が、黄砂の多い春先に、楽しみ、健康管理しては三日間で四十五万円を売り上げた記録もある。同所長は「一人目や車を二台あると分析している。」

【札幌】地崎商事(本社札幌市・濱田雅英社長)が、黄砂の多い春先に、楽しみ、健康管理しては三日間で四十五万円を売り上げた記録もある。同所長は「一人目や車を二台あると分析している。」

アベテック製のスプレー式洗車機を設置



ペースで洗車できることが人気の秘密のようだが、高齢者は朝早くから来店し休日や洗車できない日は、健康管理しては三日間で四十五万円を売り上げた記録もある。同所長は「一人目や車を二台あると分析している。」

業界誌 月刊ガソリンスタンド 2016年9月号

コンプレッサー不要の泡手洗い洗車機 「クイックフォーマー」

アベテック

アベテック(札幌市白石区)から、コンプレッサー不要タイプの泡手洗い洗車機「クイックフォーマー」が新発売された。泡撥水コート・ワックス、高圧洗剤、高圧水の4種類を、一つの洗車ガンで対応できる(特許取得済み)。

同新商品の泡は車体を包み込むきめ細やかなもので、高品質・効率的な手洗い洗車を実現。同じく撥水コート「Ai・メイク」は抜群の撥水力を発揮する。ワックス「カーネルワックス」は天然カルナバロウにより、光沢とツヤを演出してくれる。搭載されている高圧洗剤は「クイックトップ2」で、汚れを綺麗に吹き飛ばす。高圧水はパワフルで、泡切れ・予備洗浄に最適だ。

拭き取り作業を大幅に低減するハンドブロー搭載タイプは、プロ仕様のツールとして洗車から水切りまで一連の流れの作業が可能。ボディはもちろん、ミ



泡手洗い洗車機「クイックフォーマー」(ハンドブロー搭載タイプ)

ラー・グリルなど拭き取りにくい細かな残り水も吹き飛ばす。SS店頭で、拭き取り前のシヨ効果としても良い効果がある。オプションメニューとして「無線リモコン」「外気温センサー」「ホーススチーム」「凍結防止ヒーター」「水取り出し用蛇口」もラインナップ。SSの手洗い洗車に、強い味方となる。

高圧洗浄機が普及

いぶり中央漁協省力化に威力

いぶり中央漁協登録・虎杖浜地区の10ト未満船に、船舶用高圧洗浄機「ジェットパワーFS10」(アベテック(株)製)が普及している。高出力が特長で、かごやポリバンなど漁業資材の洗浄作業の省力化、時間短縮に効果を発揮している。

最初に導入したのは虎杖浜地区の第五十八幸進丸(9・9ト)の矢尻孝さん。10年前に船を新造

した際に漁協購買部に注文した。翌年には同地区の本間貞徳さん(第八十五白竜丸119・9ト)も採用し、徐々に浜に浸透。同漁協によると、2月現在で15隻ほどが装備

している。吉原昭博さんは5、6年前に導入。以前は数人がかりでデッキブラシを使って行っていた船内清掃が現在は1人だけに省力化。その分、網などの漁具の片付けに人員を回し、漁作業全体が効率化。吉原さんは「洗浄力があり、船内がより衛生的になった」と強調する。

昨年10月から使っている小林敏明指導漁業士(第八十八松嶋丸船頭)は「従来、かごは湯に浸けて汚れを浮かせてから洗っていたが、高圧洗浄機ならすぐに洗流せる」と太鼓判を押す。

また、エンジンの熱がこもりやすく、すぐに乾燥して汚れが落ちにくいエンジンルームの外壁でも威力を発揮。「海水で素早く洗える。パワーが強く、塗料まで取れないように少し距離をとってか

ら吹きかけているほど」と説明する。同機は船上での使用を考慮し、高い耐久性と安定性を兼ね備えている。FRPで本体をカバー。配管などの金属部品は真ちゅう・ステンレスを多用してさびにくい構造。凍結防止ヒーターを標準装備し、真冬にも支障なく使用できる。



海水の使用が可能な高圧洗浄機(登録漁港)



船上に設置した本体

すぐに乾燥し

第七十八昭福丸(9・7ト)は「従来、かごは湯に浸けて汚れを浮かせてから洗っていたが、高圧洗浄機ならすぐに洗流せる」と太鼓判を押す。

また、エンジンの熱がこもりやすく、すぐに乾燥し

ら吹きかけているほど」と説明する。

同機は船上での使用を考慮し、高い耐久性と安定性を兼ね備えている。